





2018-19年度国際ロータリー会長





No. 4 3

Takasago Rotary Club a #

クラブ会長方針

- "価値あるロータリーを"
- ①居心地のいいクラブ
- ②いつでもどこでも誰とでも親睦
- ③会員同士が刺激しあい、尊敬しあい、お互いの活力になろう
- 4 ロータリーの価値を意識しよう

例 会 記 録 (2019. 6. 7 (金)) 通算3,217回

- ◆開 会
- ◆国歌「君が代」斉唱
- **◆ロータリーソング**「奉仕の理想」
- ◆「四つのテスト」唱和

◆プログラム予定

6月15日 (土)	6月21日(金)	6月28日(金)	7月5日(金)
移動例会(14日分) 引継家族移動例会 (ウエディングパレス鹿島殿)	会長・幹事挨拶 年度末報告他	休 会 (定款第8条第1節(C)による)	クラブフォーラム 会長・幹事 (年間方針発表)

◆出席報告

本 日6月 7日 会員数40名 出席者 26名 出席率 65.0% 前々回5月24日 会員数40名 修正出席者38名 出席率 95.0%修正

◆MAKE-UP

有馬喜代貴会員e - CLUB6月 6日 (6月 7日)増田 章吾会員e - CLUB6月 3日 (5月31日)中尾 良治会員e - CLUB6月 3日 (6月 7日)谷川こずえ会員地区大会3月23日 (5月24日)

◆お祝い

○出席100%祝

籠谷 啓一会員(25年)
新井 哲三会員(24年)
片嶋 純雄会員(23年)
桂田 重信会員(20年)
守光 隆会員(19年)
後藤 宗久幹事(4年)
落合 計夫会員(3年)
西田 秀雄会員(3年)

○会員誕生日祝

滋野敦士会員増田章吾会員谷川こずえ会員守光隆会員桂田重信会員

○配偶者誕生日祝

本庄 幸保会員(宇子様) 加治屋昭平会員(いつみ様) 新井 哲三会員(康子様)

○結婚記念日祝

有馬喜代貴会員 富沢 康雄会員



出席100%祝



誕生日祝



池本和正 親睦・出席副委員長



西田秀雄 親睦・出席委員長

◆委員会報告



堀 直樹 会員



鎌谷雅彦 会員

◆S. A. A. (ニコニコ箱報告)

籠谷 啓一会員……出席100%(25年)のお祝いありがとうございました。新井 哲三会員……出席100%(24年)のお祝いありがとうございました。片嶋 純雄会員……出席100%(23年)のお祝いありがとうございました。後藤 宗久幹事……出席100%(4年)のお祝いありがとうございました。 潜会員……出席100%(3年)のお祝いありがとうございました。 西田 秀雄会員……出席100%(3年)のお祝いありがとうございました。

滋野 敦士会員……誕生日のお祝いありがとうございました。 谷川こずえ会員……誕生日のお祝いありがとうございました。 増田 章吾会員……誕生日のお祝いありがとうございました。

本庄 幸保会員……配偶者誕生日のお祝いありがとうご ざいました。

新井 哲三会員……配偶者誕生日のお祝いありがとうご ざいました。

加治屋昭平会員……配偶者誕生日のお祝いありがとうご ざいました。

富沢 康雄会員……結婚記念日のお祝いありがとうございました。

早退1名



加治屋昭平 副S.A.A.

◆幹事報告

〈その他〉

- ◎加古川平成RCより 創立30周年記念式典参加のお礼が届いております。
- ◎国連UNHCR協会より 6月20日(難民の日)に神戸ハーバーランド、モザイク観覧車と明石海峡大橋が国連ブルーにライトアップされるそうです。興味のある方は回覧をご覧下さい。
- ◎ロータリー財団室ニュースが届いております。



後藤宗久 幹事

◆会長の時間

「愛について・・|

お笑いコンビ・南海キャンディーズの山ちゃんこと山 里亮太さんと女優の蒼井優さんの結婚が発表され、いま 世間がざわついています。記者会見場でみせたお二人の 初々しさや爽やかさ、相手への真摯な態度をみて誰もが ハッピーな気分になっています。これまでのお二人の キャラクターは、決して恋愛において有利とされるよう な雰囲気ではなかったかもしれませんが、それでもこれ



坂井智代 会長

だけの祝福ムードとなるのは、愛の神髄を人々が感じとっているからかもしれません。こ こからは少し女子トークになります。男性には理解しにくいかもしれません。私の敬愛す るニーチェの言葉から「愛は雨のように降る」を紹介します。

愛は雨のように降る

愛はどうして公平さよりも人気があり、重んじられているのだろうか。

どうして愛についてだけ人は多くを語り、ひっきりなしに愛を賛美してやまないのだろうか。 公平さのほうが、愛よりも知性的なものではないだろうか。

愛は、公平さよりもずっと愚かなものではないだろうか。

実は、愛がそんな愚かなものだからこそ、すべての人にとって心地がいいのだ。愛は尽きぬ花束を持っていて、愚かなほどに惜しみなく愛を与えてやまない。相手が誰であろうとも、愛に値しない者であろうとも、不公平な人間であろうとも、愛を贈られても絶対に感謝などしない者であろうとも。

雨は、善人の上にも悪人の上にも分けへだてなく降るが、

愛もそんな雨と同じで、相手を選ばずに与え、びしょびしょに濡らしてしまうのだ。

この詩では、公平さよりも知性よりもずっと愚かな愛のほうを称賛しています。しかも愛は雨のように相手を選ばずに与え続けます。とても女性的な言葉だと思います。ロータリーソングの四つのテストでは、みんなに公平か?と歌います。真実かどうか、みんなに公平か、好意と友情を深めるか、みんなのためになるかどうか。ニーチェを敬愛する私は、公平さよりも愛を尊びます。とても感覚的です。私は四つのテストができなくても許すことに愛の神髄を感じます。

三島由紀夫の名言集のなかに「愛することにかけては、女性こそ専門家で、男性は永遠の素人である。」という言葉があります。いまの日本の社会(特に政治)はほぼほぼ男性社会です。その結果、過去の成功体験や数字での優位さで物事を図る傾向が強いように感じます。少し愛が足らないように感じます。大きな社会問題となっている中高年の引きこもりの問題解決で最も足らないのは社会の愛、いまの政治に足らないのは、愛かもしれません。

山田風太郎の「戦中派不戦日記」のなかの言葉を引用します。「一つの幸福が享受されている陰には、必ず何人かそれに比例する苦痛をなめている。 少なくとも生きている者

すべてに何の害をも及ぼさない幸福がこの地上にないものだろうか。」風太郎作品では、 国家や集団の大義や理論というものが、いかに個人の感情や幸福を押しつぶすものである かということを表現しています。いまの時代もあまり変わりはありません。集団の理論と 個の立場を調整しながら、これからの成熟社会が"愛"ある豊かなものになるよう祈ります。

◆本日のプログラム

クラブフォ**ー**ラム「 事 業 報 告 」 各委員長



S.A.A. 高木史郎 委員長



青少年奉仕委員会 後藤宗久 幹事



国際奉仕委員会 覚野成広 委員長



ロータリー財団委員会 山名克典 委員長



米山奨学委員会 信原智彦 委員長



友愛奉仕活動委員会 佐野敏晴 委員長

◆定例理事・役員会

令和元年6月7日(金) 於 高砂商工会議所 例会終了後

出 席 者

坂井 智代	0	高木	史郎	0	坂牛	裕	×	堀	直樹	0
脇谷 政孝	×	守光	隆	×	覚野	成広	×			
後藤 宗久	0	中尾	良治	×	西田	秀雄	0			
谷川こずえ	0	後藤	純次	×	森本	幸吉	0			

- 1. 開 会
- 2. 会長挨拶
- 3. **定例報告** 出席率 4月度 平均90.12% 会計報告 5月度(別紙)
- 4. 協議事項
 - 1)6月・7月度プログラムの件
 承認

 2)PHD協会の件
 承認

 3)拡大構成表額の件
 雑費で購入で承認

 4)その他
 承認

 ①本年度決算書監査の件
 7月4日(木)
 承認

 坂井会長、後藤幹事、谷川会計、会計監査 山本会員、大村会員
 ②新旧合同理事会の件
 7月5日(金)13:30~(例会終了後)
 ※認認
- 5. 報告事項
 - ・高砂青松RC・高砂RC合同ゴルフコンペ収支報告
 - ・BAN-BANガイド 暑中お見舞い名刺広告の件 次年度予算(R情報)より10,000円拠出予定
- 6. その他
- 7. 閉 会